

Wechselnde Bilder



Sternsinger an der Weihnachtskrippe 2021

Die Wandelkrippe in St. Mariä Heimsuchung Hennef-Rott 2022

Mittlerweile seit über 10 Jahren pflegen wir in der Kirche St. Mariä Heimsuchung in Rott eine besondere Tradition: Schon im Advent wird dem Betrachter auf der Szenefläche im Querschiff der Pfarrkirche vor der als Siebengebirgs Panorama gestalteten Kulisse wöchentlich ein neues Krippenbild gezeigt, das uns auf die weihnachtliche Botschaft vorbereitet.

Die Wandelkrippe stellt alt- und neutestamentliche Szenen oder besondere Menschen, die mit ihrem Leben Gottes Nähe bezeugt haben, dar. So konnten Besucher Noah, seine Familie und unzählige Tiere vor, während und nach der Flut beobachten und trafen zum Beispiel auf den 12-jährigen Jesus im Tempel mit den Hohen Priestern, den Heiligen Franziskus inmitten seiner Tiere und die Heilige Hildegard im Klostergarten



Der Engel verkündet Maria die frohe Botschaft

Bei den verwendeten Krippenfiguren handelt es sich um bewegliche Keramikfiguren der ehemaligen Töpferei Wagner, Königswinter, die in den 1950er Jahren angeschafft wurden. Die Größe der Krippenfiguren von ca. 85 cm ergibt für die Krippenszenen einen Maßstab von ungefähr 1:2.

Die Krippenfiguren kommen in verschiedenen Rollen zum Einsatz. Unser Fundus verfügt mittlerweile über kombinierbare Bauteile, Kleidung und Zubehör in großer Anzahl.



Begegnung mit Elisabeth

Als Krippenteam versuchen wir die einzelnen Szenen möglichst nah an biblischen Texten und historischen Traditionen mit viel Liebe zum Detail möglichst preiswert und nachhaltig zu „erschaffen“. Die Vorbereitungen und Handarbeiten, die auch die Instandhaltung der fragilen Krippenfiguren beinhaltet, beschäftigen das Team oft mehrere Monate.

Der Aufbau der Krippe ist nur dank finanzieller Unterstützung und tatkräftiger Hilfe eines mittlerweile großen Helferteams möglich. Besonders danken wir dieses Jahr Herrn Ralf Knoblauch - er stellt uns die Königsskulptur zur Verfügung und Herrn Theo Neuhalfen, der uns erneut seine afrikanischen lebensgroßen Tiere leiht und aufstellt. Allen Helfern und Unterstützern sei herzlich gedankt!

Bitte beachten Sie die Vollsperrung wegen Kanalbauarbeiten auf der Dambroicher Str. in Rott. Eine Umleitung ist ausgeschildert.

In der Advents- und Weihnachtszeit vom 23.11.2022 bis 11.01.2023 ist die Kirche ganztägig von 9.00 Uhr-17:00 Uhr offen, freitags nach Voranmeldung!
Gerne ermöglichen wir für Gruppen zusätzliche Öffnungszeiten und Führungen.

Besonders laden wir ein zur
Begegnung an der Krippe
an den Adventssamstagen

26.11., 03.12., 10.12. und 17.12.2022
15:15 Uhr -15:45 Uhr

Advent / Weihnachten 2022:

Königlicher Besuch

1. Advent: Einmalig und unverwechselbar
Die Verkündigung
2. Advent: Vom Ich zum Du
Maria begegnet Elisabeth
3. Advent: Dem Leben vertrauen
Josefs Traum
4. Advent: Das Leben schützen
Der gute Hirte

Heiligabend: Die Geburt Jesus

Zum 06.01.2023:

Huldigung der Heiligen Drei Könige

Das Krippenteam: Michaela Becker,
Dorothea + Frank Harth, Alexandra Scho

Kontakt: Dorothea Harth
Tel.:02242-916933 doroharth@web.de



Die Königsskulpturen des bekannten Künstlers, Diakons und gelernten Schreiners Ralf Knoblauch aus Bonn haben uns zu unserem diesjährigen Krippenzyklus inspiriert. Diese Skulpturen, die die Würde eines jeden Menschen symbolisieren sollen, sind besonders an Orten zu finden, wo das Thema Würde einen hohen Stellenwert haben sollte. Zu einer uns zur Verfügung gestellten Königinnen-Skulptur setzen wir traditionelle vorweihnachtliche Bildmotive des Neuen Testaments in Szene.



Ein König von R. Knoblauch- würdevoll!



Die Ankunft eines Elefanten in Rott 2020

Die Ankunft der KönigInnen wird auch vor unserer Kirche durch einen Lagerplatz mit lebensgroßen afrikanischen Tieren angedeutet, die wir wieder einmal ausleihen konnten!



Der Engel über dem Stall 2020